

## Séance de complicité avec Agility Passion

L'association Agility Passion de Viviers-lès-Montagnes, bien connue sur tout le canton, poursuit son chemin aux moult facettes. Attention ! dressage n'est pas péjoratif, l'animal a besoin de savoir ce qu'il peut faire ou pas, comment et quand. Il faut donc lui apprendre ce qu'il doit et peut faire ou pas et comment

Une équipe à former, le maître et l'animal, chacun doit apprendre ? Et c'est pour cela que samedi dernier trois bénévoles du club recevaient une dizaine de nouveaux membres avec un jeune chiot de 4 à 6 mois pour une nouvelle prise



Les maîtres et leurs chiens ont fait connaissance.

en main. Pas facile mais pas impossible avec un facteur nouveau pour l'animal et le maître : âge identique mais corpulence fort différente... Tout s'est bien passé, pour le molosse et le caniche.

01-132-32

132

**32.** LA DÉPÊCHE DU MIDI . Mercredi 16 juin 2021.

